



Arthur Egger

Zaunhof am 03.06.2010, 12:20 Uhr

Marietta Mayr-Schranz

Ihr sollt nicht um mich weinen,
ich habe ja gelebt.
Der Kreis hat sich geschlossen,
der zur Vollendung steht.
Glaubt nicht, wenn ich gestorben,
dass wir uns ferne sind.
Es grüßt Euch meine Seele
als Hauch im Sommerwind.
Und legt der Hauch des Tages
am Abend sich zur Ruh,
send ich als Stern vom Himmel
Euch meine Grüße zu.

Liebe Sandra!
Ich wünsche Dir von ganzem Herzen viel Kraft und Zuversicht für diese schwere Zeit.
Mit stillen Grüßen,
Marietta

Prutz am 02.06.2010, 09:42 Uhr

Pauli Wolfgang mit Familie

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.

Immanuel Kant / Lucius Annaeus Seneca

Imst am 02.06.2010, 04:13 Uhr

Die Mitarbeiter der Bezirkslandwirtschaftskammer Imst

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.

Immanuel Kant / Lucius Annaeus Seneca

Wir wünschen euch von Herzen, dass der Schmerz des Abschieds irgendwann nachlässt, und die Erinnerungen zu Balsam werden. In Verbundenheit die Mitarbeiter der BLK Imst

Zams am 02.06.2010, 09:55 Uhr

Romy Grüner

Es gibt im Leben
für alles eine Zeit, eine Zeit der Freude,
eine Zeit der Stille,
eine Zeit der Trauer
und eine Zeit
der dankbaren Erinnerung.

Unser aufrichtiges Beileid entbieten Fam. Hubert, Gerti und Romy Grüner aus Zams

Imst am 02.06.2010, 09:05 Uhr

Familie Böhm-Egger-Klingenschmied

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Wir wünschen Euch viel Kraft in dieser schweren Zeit!

Zams, Anreit am 01.06.2010, 03:12 Uhr

Reinhard und Erna Klingseis

Das schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Liebe Trauerfamilie!
Anlässlich des Heimganges von Arthur möchten wir unser tiefes Mitgefühl ausdrücken.

Reinhard und Erna mit Familie